
会議録要旨                     

(1) 会議の名称 令和 6年度第 2回花筐公民館運営協議会 

(2) 開催日時 令和 6年 12 月 4 日（水曜日）午後 7時 30 分～午後 8時 30 分 

(3) 開催場所 花筐公民館 研修室 

(4) 出席委員氏名 
石橋 強委員、千秋 啓委員、西村 俊哉委員、福田 美千代委員 

山本 典孝委員、吉川 美樹委員、輪違 與哲委員 

(5) 欠席委員氏名 
井上 雄介委員、宇野 陽子委員、大辻 惠子委員、細井 洋子委員 

水上 直子委員、若泉 陽三委員 

(6) 出席所管課職員職氏名 館長 津田 睦夫、主事 吉村 貴子 

(7) 会議議題 

1. 協議事項 

1）令和 6年度上半期事業報告及び下半期事業計画について 

2）令和 6年度上半期予算執行状況について 

  3）その他 

(8) 傍聴者の数 なし 

(9) 会議資料の名称 令和 6年度第 2回 花筐公民館運営協議会 

(10) 会議の内容の要旨 

3.協議事項 

（1）令和 6 年度上半期事業報告及び下半期事業計画について説明した。以下の通

り、質疑について回答した。 

質疑１：公民館利用状況で昨年の４月、１１月が多いのはまつりだったからとわか

るが、今年の４月、１１月が多いのはなぜか。 

回答１：まつりが振興会との共催、協働事業になっていることから、この公民館の

場所ではなかったが、まつりの人数も計上させていただいている。 

質疑２：さくらクラブで、８月８日の人数が、７組８人というのはおかしい。親の

人数が入っていないのではないか。 

回答２：確かにおかしい。間違っているようだ。もう一度しっかりと確認する。 

質疑３：部屋を予約して何かをするのではなくて、気軽に近所の人が来て井戸端                 

会議するような椅子とか机があるフリーな場所があるとよい。会議の後、結                 

構立ち話をしている。 

回答３：そういうお声は以前からいただいている。玄関前が適当な場所であり、設

計上はロビーという名前になっている。ただ、児童館の入口ということも重なって

いるのと、スペースを作ろうとすると今置いてあるものをすべてどこかに移動しな

いといけないので、今後考えていかなくてはいけない。公民館職員だけが考えると

いうのではなく、振興会含め、アイデアを出してもらいながら検討したい。 

他に委員からの意見や質疑はなく、承認された。 

（2）令和 6 年度上半期予算執行状況について、説明した。補足として、玄関扉上

のアクリル板工事、シャッター倉庫窓の防炎カーテン取付工事について、館長が説

明した。委員からの意見や質疑はなく、承認された。 

（3）その他として、第 3 回運営協議会の日程について、説明をした。委員からの

意見や質疑はなく、承認された。 

(11) その他 
意見 1：公民館の施設ではないが、先日１２月３日に、小学校共用多目的教室の横

に自治振興会の防災倉庫を設置した。 


